
ORANJE BERLIN e.V. 
Mitglieder-Versammlung am 22. Juli 2016 im Clubraum, Sportplatz Westend

Anwesend: 
Für den Vorstand:
Michel Kooistra (Präsident), Vincent de Roos (Vizepräsident), Otu Tetteh (Jugendleitung), 

Stimmberechtigte Mitglieder:
Elfriede  Golz (Betreuerin), Sebastian Weiß (Trainer),  Andre Neumann (Trainer),
Carsten und Susanne Frank (1 Stimme), Claus Lehmann, Human Mirschekarnejad, Matthias Möhlig

Als  Protokollant hat sich Otu Tetteh bereit erklärt.

Bericht des Vorstandes:
Michel Kooistra begrüßt die Anwesenden und berichtet von der aktuellen Vereinslage. Der Verein hat
großen Wachstum und sendet viele positive Zeichen in die Berliner Fußball-Szene. Der 
Verwaltungsaufwand für den Vorstand ist ohne weitere Unterstützung aus der Elternschaft nicht 
mehr zu leisten.  Hierzu wurde eine Gruppe einberufen die sich mit den Themen, Homepage und 
Vereinsheim sowie Kommunikation beschäftigen soll und die neben dem Vorstand aus den Familien 
Fuhlberg, Römer, Braun und Jordi besteht.

Bericht der Kassenverwaltung durch Kooistra und Prüfer Carsten Frank:
Weiterhin große Beitragsrückstände von weit über 10.000 Euro, die neu eungesetzte Abbuchung per 
Lastschrifteinzug sollte bald eine positive Wirkung erzielen.

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

Bericht der Jugendleitung:
Otu Tetteh referiert  über  die Entwicklungen der Jugendabteilung: Trainermangel und Ehrenamt, 
Spielberichte durch Jungs aus der F-Jugend, Spieler-Abwerbungen und der grossen Vereinsreise nach 
Hameln mit sieben Teams!

Wahlen/Abstimmungen:
Keine

Diskussion/Austausch: 
Sponsoring und Spenden  sollten für einzelne Teams aufgrund der persönlichen Beziehungen 
weiterhin möglich sein. Der Vorstand bringt aber auch sein grundsätzliches interesse zum Ausdruck, 
Sponsoren und Spender für den gesamten verein zu aquirieren. 

Protokoll: Otu Tetteh


